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ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIRETÓRIO DO COMITÊ DE BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DO RIO DOIS RIOS, realizada no dia vinte e cinco de novembro de 2 

dois mil e quatorze, na sala de reuniões da SUPRID/INEA, localizada à Av. Cons. Julius 3 

Arp nº 85 - Centro - Nova Friburgo/RJ. Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de 4 

2014, com a presença de quatro membros do Diretório Colegiado do Comitê de Bacia 5 

Hidrográfica Rio Dois Rios e três convidados (conforme relação de presença no final 6 

desta ata) teve início a reunião presidida pelo Diretor Presidente do CBH Rio Dois Rios, 7 

Sr. João Mendes (IES Brasil), com a seguinte ordem do dia: 1) Relação das 8 

concessionárias de saneamento com as respectivas prefeituras no âmbito do CBH Rio 9 

Dois Rios e 2) Informes gerais. Para adiantar os encaminhamentos da reunião, as 10 

discussões tiveram início mesmo sem o quórum mínimo exigido pelo Regimento Interno 11 

do CBH Rio Dois Rios. Com a chegada do Sr. Thomaz Moretti (INEA/SUPRID), a 12 

exigência de quórum mínimo foi atendida e deu-se o início formal da reunião, onde 13 

foram rediscutidos: ITEM 1 – Relação das concessionárias de saneamento com as 14 

respectivas prefeituras no âmbito do CBH Rio Dois Rios – O Sr. Paulo Araújo (Pref. 15 

Mun. de Cordeiro) contextualizou a questão relembrando as menções ao assunto em 16 

reuniões anteriores e, especialmente, o compromisso da Sra. Ceres Regina (CEDAE), 17 

firmado na última reunião da Câmara Técnica Permanente Institucional e Legal – CTPIL 18 

do CBH Rio Dois Rios, de verificar junto ao Diretor do Interior Sr. Heleno Silva sobre a 19 

compatibilidade operacional das ETEs em Cordeiro, conforme projetos de recuperação 20 

apresentados à CTPIL do Comitê. Como não houve andamento desta questão até a 21 

data desta reunião, o Diretório resolveu encaminhar à CEDAE uma solicitação formal 22 

sobre o Plano de Investimento para a região (água e esgoto, período: 2015-2017) e 23 

retomar a articulação do CBH no sentido de mobilizar atores regionais para a realização 24 

do Fórum de Saneamento na bacia do Rio Dois Rios, para promover o ajuste de 25 

questões da CEDAE com os municípios da região da bacia que se veem impedidos de 26 

aplicar investimentos em saneamento por disposições inadequadas dos respectivos 27 

contratos de concessão. ITEM 2 - Informes gerais – Não havendo informes, o Sr. André 28 

Bohrer apresentou ao Diretório a minuta do Edital do Processo Eleitoral para 29 

Composição do Plenário do CBH-R2R para o biênio 2015-2016, esta já aprovada pela 30 

Comissão Eleitoral. O Diretório aprovou a minuta do Edital Eleitoral, que será  31 

apresentada ao Plenário em sua próxima reunião ordinária (04/12/14) e também 32 

recomendou à Secretaria Executiva (Agevap UD3) o levantamento das organizações 33 

dos segmentos da sociedade civil e dos usuários na região da bacia com o objetivo de 34 

divulgação do Edital. O Sr. João Mendes (IES Brasil) também recomendou que ao 35 

divulgar o edital seja mencionado sobre a oferta da ajuda de custo para participação dos 36 

membros da sociedade civil nas reuniões do Comitê. Outro assunto tratado foi a 37 

representação do CBH Rio Dois Rios pelo Sr. Roberto Machado (IIRC) na 5ª reunião do 38 

GTAI do CEIVAP, realizada em 07/11/14, sem qualquer autorização expressa do 39 

Comitê, sequer uma autorização informal. A respeito, o Diretório aprovou uma carta de 40 

advertência ao membro do CBH Rio Dois Rios, Sr. Roberto Oliveira (IIRC), por ter 41 

assinado um documento do CEIVAP em nome do CBH Rio Dois Rios sem estar de 42 

posse de tal representação e aprovou também uma carta ao Presidente do CEIVAP 43 
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esclarecendo que o Sr. Roberto Oliveira (IIRC) não representava o CBH Rio Dois Rios 44 

na reunião que resultou no documento citado. Sem mais a tratar, foi encerrada a 45 

reunião. 46 

 47 

 48 

 49 

ENCAMINHAMENTOS: O Diretório resolveu encaminhar à CEDAE uma solicitação 50 

formal sobre o Plano de Investimento para a região (água e esgoto, período: 2015-51 

2017); Retomar a articulação do CBH no sentido de mobilizar atores regionais para a 52 

realização do Fórum de Saneamento na bacia do Rio Dois Rios; Retomar a articulação 53 

do CBH no sentido de mobilizar atores regionais para a realização do Fórum de Eleição 54 

CBH Rio Dois Rios (biênio 2015-2016); Aprovada a minuta do Edital Eleitoral a ser 55 

apresentado ao Plenário em sua próxima reunião ordinária; Aprovada uma carta de 56 

advertência ao membro do CBH Rio Dois Rios, Sr. Roberto Oliveira (IIRC), por ter 57 

assinado um documento do CEIVAP em nome do CBH Rio Dois Rios sem estar de 58 

posse de tal representação. Enviar a carta pelo correio; Aprovada uma carta ao 59 

Presidente do CEIVAP esclarecendo que o Sr. Roberto Oliveira (IIRC) não representava 60 

o CBH Rio Dois Rios na reunião que resultou no documento citado no encaminhamento 61 

anterior. Enviar a carta pelo correio. 62 

 63 

 64 

 65 

Nova Friburgo, 25 de novembro de 2014. 66 
 67 
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 69 
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             João Mendes da Silva Neto                     Paulo Roberto de Araújo Silva  72 

      Diretor Vice-Presidente do CBH Rio Dois Rios           Diretor Sec. Executivo do CBH Rio Dois Rios 73 
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 79 

Thomas Moretti (SUPRID/INEA); João Mendes da Silva Neto (IES Brasil); Leonardo B. 80 

Silveira (Águas de Nova Friburgo); e Paulo Araújo (Pref. Mun. de Cordeiro). 81 
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 83 
André Bohrer (AGEVAP); Kerlon Lucas (AGEVAP UD3); e Ramon Porto (AGEVAP). 84 
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